



Catedral Santiago Apóstol de Fontibon

13/12/2015

Bogotá

Carrera 99 # 17 A-62 - Bogotá - Colombia



La parroquia Santiago Apóstol fue fundada en 1608 en Fontibón, entonces un pueblo de la real corona, y en 1617 se construyó la iglesia colonial que hoy es Monumento Nacional y Monumento de Conservación Cultural. Se convirtió en catedral en el año 2003 luego de que el 6 de agosto de ese año el papa Juan Pablo II erigiera las llamadas diócesis urbanas, entre las cuales se encontraba la de Fontibón.